

Jocelyne N'Guessan

Version française

BIOGRAPHIE

Jocelyne N'Guessan incarne cette nouvelle génération de dirigeantes qui allie expertise métier et maîtrise des enjeux de l'Intelligence Artificielle, en fondant son management sur un leadership inspirant et une culture d'agilité, tout en s'engageant pour la réussite collective.

Entrée dans le monde de la finance en tant qu'Analyste Financier, elle est aujourd'hui Directrice Générale Adjointe Corporate à la Banque Atlantique Côte d'Ivoire du Groupe Banque Centrale Populaire Maroc et cumule une vingtaine d'années d'expérience.

Au cours de son parcours initié au sein des filiales du groupe Société Générale, elle s'est enrichie d'expériences cruciales où elle a exercé des fonctions opérationnelles et exécutives de haut niveau. De ces différentes expériences, elle s'est immergée dans le monde de l'IA, en y explorant des domaines tels que le machine learning, le deep learning et le data mining qui joueront un rôle clé dans l'innovation bancaire africaine.

Titulaire d'un Master, spécialité Finances et Management, de l'IAE Paris Sorbonne, d'un MBA en Haute Finance International de l'IFG Executive et d'un Diplôme Supérieur de l'Institut des Techniques Bancaires du CFPB Paris, Jocelyne accompagne ses clients en offrant des conseils stratégiques sur le transactionnel, l'ingénierie de dette et les financements structurés en répondant à la complexité de leurs besoins.

English version

BIOGRAPHY

Jocelyne N'Guessan embodies a new generation of leaders who combine deep industry expertise with a strong command of Artificial Intelligence topics. Her management style is based on inspiring leadership and an agile culture, while being fully committed to collective success.

She began her career in finance as a Financial Analyst and is now Deputy Chief Executive Officer, Corporate, at Banque Atlantique Côte d'Ivoire within the Banque Centrale Populaire Group of Morocco. She brings around twenty years of experience.

Her journey, which started in subsidiaries of the Société Générale group, gave her crucial exposure to high-level operational and executive responsibilities. From these experiences, she immersed herself in the field of AI, exploring areas such as machine learning, deep learning and data mining that will play a key role in African banking innovation.

She holds a Master's degree in Finance and Management from IAE Paris Sorbonne, an MBA in International High Finance from IFG Executive, and an Advanced Diploma from the CFPB Paris Institute of Banking Techniques. Jocelyne supports her clients with strategic advice on transactional banking, debt structuring and structured finance, addressing the complexity of their needs.